



Efrain de Jesús Gordillo García

control de lectura

Antropología médica II

2°A

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de marzo del 2023

~~Enfoque~~ Gardillo Garcia Eliain de Jesus / 7/may/123

Enfoque Antropologico, Salud y Enfermedad

La antropología medica es una ciencia la cual se ha encargado de reflexionar durante años los procesos de salud-podocimiento-Enfermedad - Atención y lo que se dice que es una herencia desde muchos años atrás; estos procesos incluyen el podocimiento como parte fundamental en este trayecto, dada su relevancia en el enfoque

Socioantropologico que revela el enfoque socioantropologico y revela así su intencion a si como sus intenciones o condiciones especificas de un sistema cultural; Existen muchos factores que llevo al hombre a tener diferentes visiones al proceso salud-enfermedad como es la cultura; ya que cada cultura ha elaborado diferentes conceptos e sobre este proceso y acude a diferentes puntos con la intencion de poder aliviar o calmar su dolor; para algunas pueblos indigenas existen muchas formas de curare, ya sea con las diferentes tipos de medicinas naturales o con ramoados e incluso con oraciones, muchas veces es de caracter religioso y tambien estas personas le tienen mucho fe a esta medicina ya que como sabemos son profetas desde mucho tiempo atrás, y por lo regular son personas ya adultas las que lo hacen

la antropología norteamericana, se encarga de cuestionar la aparente falta de rigurosidad y profundidad de diversos estudios de la resistencia, la antropología norteamericana además de cuestionar estos análisis no rebosan la dicotomía entre dominados y dominadores, Ortner indica la escasez de datos en tanto a los propias fricciones y tensiones que caracterizan a los grupos subordinados, el incorrecto tratamiento de la cultura a sí como la imposibilidad de abordar Puentes Variados que impiden observar la expresión política más amplia del sujeto la mayoría de los estudios que se orientan a estudiar la resistencia no logran construir un relato que objetivamente de cuenta de las intenciones, las deseos, temores, y proyectos de los actores envueltos en diversos campos sociales, básicamente por no abordar las cuestiones de las políticas internas de esos grupos y estar sometidos en esa crisis de representaciones que impiden las posibilidades de lograr verdaderos retrocesos. Sobre otros al tomar el modelo de Geertz, como paradigmático por comprender la naturaleza y dinámicas de significados de prácticas políticas en términos exhaustivos y holísticos Ortner deja pendiente la distancia social que media entre el investigador

Enfermeabilidad: esta se define como el elemento constitutivo del hombre, una manifestación de su realidad, de su fragilidad mortalidad. En cuanto a salud pública se habla de la disciplina encargada de la protección de la protección de salud a nivel poblacional, cuyo objetivo es mejorar la salud de la población, así como el control y la erradicación de las enfermedades es un ciencia de carácter multidisciplinario ya que utiliza los conocimientos de otras ramas del conocimiento como las ciencias biológicas conductuales, la participación de especialistas, en medicina, enfermería, sociología, epidemiología veterinaria y otras ciencias de la salud y áreas es preciso gestionar recursos para asegurar que sus servicios lleguen a la mayor cantidad de gente posible. La salud pública no puede ofrecer servicios de avanzada para ciertas personas y descuidar la condición de salud del resto de las personas o de la población que pueda o llegar a necesitar de estos servicios, por ello es importante resaltar que la enfermeabilidad hace referencia al ser humano configura la enfermedad de modo particular o de

La medicina Ayurvedica. Esta es definida como un sistema que comprende la "Totalidad" de la armonia y el valor de la vida. Siempre y cuando teniendo en cuenta la dimension fisica, emocional, espiritual, de un individuo, el caracter holistico de este sistema es uno de los caracteristicos que permiten entenderlo como un fenomeno que involucra las fuerzas socio culturales, politicas y economicas que influyen en el padecimiento de una enfermedad. El ayurveda, al igual que la biomedicina, ha sufrido cambios historicos significativos. Al hacer un esfuerzo por esquematizar brevemente una periodizacion historica para el rol jugado por la medicina ayurvedica, dentro del contexto de la india, podrian significarse, identificarse tres momentos en el primero correspondia el largo periodo anterior a la ~~caida~~ colonizacion de los ingleses, en el cual existe una pluralidad en el uso de los sistemas medicos entre los cuales se destacan principalmente el sistema odgovero, uam, segun fuentes contemporaneas en los creencias sociales, se afirma que en este hecho de que la poblacion india tuvo una amplia cobertura de sus necesidades de salud a traves de estos sistemas medicos, igualmente el rol protagonico

[7:03, 2/6/2023] Fernando Uds : Horacio, S., Maldonado, G., Díaz Huacuz, R. S., González Chavira, M. M., José, L., Calzada, E., Secretario, R., Jorge, L., Narváez Narváez, A., En, M., Ricardo, C., Castillo, A., Mely, L., Celis, R., López Sánchez, L. M., Cervantes, R. A., Raúl, G., Fajardo Guel, J., Francisco, C. E., ... Pecina Quintero, V. (s/f). PLANTAS MEDICINALES LA REALIDAD DE UNA TRADICIÓN ANCESTRAL. Gob.mx. Recuperado el 28 de mayo de 2023, de https://vun.inifap.gob.mx/VUN_MEDIA/BibliotecaWeb/_media/_folletoinformativo/1044_4729_Plantas_medicinales_la_realidad_de_una_tradici%C3%B3n_ancestral.pdf

[7:03, 2/6/2023] Fernando Uds : Hidalgo-Tallón, F. J., & Torres, L. M. (2013). Ozonoterapia en medicina del dolor: revisión. Revista de la Sociedad Española del Dolor, 20(6), 291-300. <https://dx.doi.org/10.4321/S1134-80462013000600003>

Maestro JOHNNY DE CARLI R E I K I Universal Usui, Tibetano, Kahuna y Osho (Incluye todos los símbolos) BOLSILLO - EDAF. (s/f). Docplayer.Es. Recuperado el 28 de mayo de 2023, de <https://docplayer.es/14364394-Maestro-johnny-de-carli-r-e-i-k-i-universal-usui-tibetano-kahuna-y-osho-incluye-todos-los-simbolos-bolsillo-edaf.html>

[7:03, 2/6/2023] Fernando Uds : Inter

[7:04, 2/6/2023] Fernando Uds : Gómez Carpinteiro, Francisco Javier. (2014). Antropología, ciencia y otro conocimiento. Reflexión sobre el sujeto y sus conceptualizaciones. Relaciones. Estudios de historia y sociedad, 35(137), 15-53. Recuperado en 27 de mayo de 2023, de http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0185-39292014000100003&lng=es&tlng=es.

Moreno-Altamirano, L., En, D., & Laura, D. (2007). Reflexiones sobre el trayecto salud-padecimiento-enfermedad-atención: una mirada socioantropológica. Medigraphic.com. <https://www.medigraphic.com/pdfs/salpubmex/sal-2007/sal071i.pdf>

ENFERMABILIDAD Y SALUD PÚBLICA. (2013, agosto 6). Clubensayos.com. <https://www.clubensayos.com/Psicolog%C3%ADa/ENFERMABILIDAD-Y-SALUD-P%C3%9ABLICA/944008.html>

MORENO LEGUIZAMON, Carlos J.SALUD-ENFE...